
「第１０回グッドカップサッカー大会」御礼
２０２１年４月２４日（土）、絶好の青空のもと、大会を開催することが出来ました。

まずは、天の神様に感謝感謝！
ありがとうございました！

次に、今大会のスポンサー様である福島県白河市に店舗を構える「リサイクルショップ
グッド」様に心より感謝申し上げます。第１回大会よりワールドカップをモチーフにした
すばらしい優勝カップの贈呈もさることながら、今大会も参加賞として参加者全員に
『グッドロゴ入りマスク』を製作し提供して頂きました。コロナ感染が収束しない中、
必需品となる品をご提供頂きましたこと大変嬉しく思っています。また、グッド賞（優秀
選手賞）として、同じく『グッドロゴ入りパーカー』を頂きました。本来であれば今大会
は第１０回の記念大会となり、目玉賞品！？を贈呈することをお考え頂いておりました。
ここだけの話ですが、その賞品は電動機付き自転車（８万円相当）でした。それを、参加
者全員でジャンケン大会をしてその勝者に渡したいたい！その御意向だったのですが、
コロナ禍の中で密集させるのは良くない！と判断し今回実施に至りませんでした。「次回
大会ではコロナが収束していることを願ってその際にぜひとも！」とのことでした。です
ので、次回大会をお楽しみに！です。とにもかくにも、今大会も大いなるご支援を頂戴し
たことに対し、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました！

次に、今大会の趣旨を理解され、福島県内各地より（福島市・南会津田島町・郡山市・
須賀川市・棚倉町・石川町・矢吹町・白河市）よりご参集頂きました各チームの選手・指
導者・関係者の皆様に御礼申し上げます。貴チームが大会に参加して下さったおかげで、
今大会が、大いに盛り上がり終了することが出来ました。コロナ禍での大会開催と言うこ
とで福島県内チームのみを招聘し行った大会。それでも大会開催１週間前に、いわき市内
でコロナが感染拡大し、いわき市より参加を予定していたチームが急きょ不参加になるな
どコロナの影響は計り知れないものがありました。（不参加の分、２チーム参加して頂い
た棚倉ＦＣ・矢吹ＳＳＳの関係者の皆様にこの場を借りて改めて御礼申し上げます。）

それでも今大会からコロナを発症させては絶対にいけない！その趣旨をご理解頂き、参加
者名簿の作成及び提出や選手指導者以外はピッチ内への立ち入りを禁止し、観客席からの
み応援して頂くなど、主催者が講じるコロナ感染防止対策をしっかり遵守して頂きました。
大変なご足労をお掛けしたにも関わらず、参加全チームの関係者全ての皆様がその対策の
趣旨をご理解下さり、快くご協力頂いたことに対して改めて御礼申し上げます。大いなる
感謝の気持ちをこめて・・・

ありがとうございました！

★ただし応援観戦時等に声を出して子供たちを後押しする姿が一部見られました。その為チー
ム関係者を通してその行為を止めて頂きました。お気持ちは十分に分かりますが、このような状
況下ですので今後そのようなことがないようくれぐれもご注意頂ければと思っております。（主催
者としてもコロナ感染防止対策資料を提示し観客の在り方等々事前に告知していたつもりでし
たが浸透していなかったことを大いに猛省すると共に、今後は更なる徹底を行わねば！それは
全てコロナ感染防止対策のため！と気持ちを新たにした次第です。）

最後に、クラブ主催の大会と言うことで、毎度のことながら、当日早朝よりの会場準備、
大会運営、後片づけ、子供たちの応援等々、並々ならぬご尽力を頂きましたクラブ保護者
の皆々様に対し厚く厚く御礼を申し上げます。「皆様の御尽力無くしてクラブ主催の大会
を行うことなど決して出来ない！」毎度のことですがその思いでいっぱいです。ただ今回
もコロナ禍と言うことで皆様の「お手伝いしたい！」と言う御厚意を最大限に受け取るこ
とが出来ない状況となり、本当に申し訳なく思うと共に、なぜそうしなければならないの
か（受付業務の人数制限や本部席での密集の回避等々）を汲み取って頂き行動頂けたこと
に対して陳謝と御礼と入り混じった複雑な思いでいっぱいです。今回のみならずこのよう
な形でのご協力依頼が残念ながら当分の間続くかと思いますが、趣旨をご理解頂きご協力
のほど宜しくお願い申し上げます。今回の皆様の御尽力のおかげで無事大会を開催終了す
ることが出来たことに対し・・・
本当に本当にありがとうございました！

コロナが日本・世界中に猛威をふるって１年強が過ぎました。１日も早く収束を！と
願ってはいるものの、収束するどころか、新たな変異ウイルスが発症するなど、その勢い
は止まるところを知りません。それでも、我がクラブとしては、出来得る限りの感染防止
対策を万全に講じながら、確固たる活動方針である「２１世紀を担う子供たちが心身共に
健やかに成長するよう全力でサポートする」を念頭に掲げ今後も様々なイベントを企画・
実施していきます。クラブ活動の趣旨をご理解され、今後もたくさんの方々にバックアッ
プして頂き、そして、たくさんの方々に参加してほしいと心より切に願う次第です。どう
ぞよろしくお願い致します。

第１１回大会は秋（１０月末）に行う予定です。約半年後、日本が世界が、今よりも
もっともっと過ごし易い状況になっていること、つまり、新型コロナウイルス感染がいま
よりも激減し更には収束していることをただただ願うのみです。

以上、簡単ではありますが、今大会開催に際し、お世話になった方々への御礼とさせて
頂きます。皆様、本当にお世話になりました。最大の敬意を込めて・・・

ありがとうございました！！！

主催者より


